

Clubabend mit Jubilarfeier
Celebrating an anniversary
Thomas Obermeyer
Darmstompers SDC

In June we could celebrate the anniversaries of our members of many years. Altogether this year our club has 14 dancers who are 10, 15, 20, 25, 30 and even 45 years members of the Darmstompers. They received the dangles “x years member” to add to their club badge.

Im Juni 2017 konnten wir die Ehrung unserer langjährigen Clubmitglieder vornehmen. Insgesamt wurden 14 Mitglieder für 10, 15, 20, 25, 30 und sogar 45 Jahre Mitgliedschaft geehrt und erhielten das Dangle „x Jahre Mitglied“ zum Anhängen an ihr Clubbadge.



Unsere Jubilare Wolfgang, Gilda, Ida, Ingrid, Britta und Erika

All of them were called to the front by the board members Angelika and Frank. The first ones were honoured for 10 years and so on in 5-year's interval. On top were two members with the for me unbelievable number of 45 active Square Dance years with the Darmstompers.

I am dancing now for about a year with the Darmstompers. Somehow one belie-

Alle Jubilare wurden von unserem Board in Person von Angelika und Frank in aufsteigender Clubzugehörigkeitsdauer aufgerufen. Die erste Ehrung erfolgt nach 10 Jahren, danach in jeweils Fünfjahresabständen.

Spitzenreiter waren zwei Mitglieder mit der für mich unglaublichen Anzahl von 45 aktiven Squaredancejahren bei den Darmstompers.

Ich tanze nun ca. 1 Jahr bei den Darmstompers, und irgendwie glaubt man ja, dass es ganz gut läuft. Doch auf einmal bekommt man eine Perspektive darauf, wie viel man noch nicht weiß, bzw. wie viel Neues, Spannendes und Schönes im Squaredance möglicherweise noch auf einen wartet.

ves that it works pretty good. But all of a sudden one gets the perspective to see how much one does not know yet, how much new stuff, interesting and beautiful things may wait for you in square dancing. Otherwise you possibly wouldn't have stayed that long.

A buffet with food and drinks belong to every Square Dance party. After the dancing and honouring our members we all had a good time celebrating together.

Ansonsten wärt ihr sicherlich nicht so lange dabei geblieben.

Zu jeder guten Squaredancefeier gehören das gemeinsame Buffet und die entsprechenden Getränke. Nach dem Tanz und den Ehrungen der Jubilare haben wir es uns also bei Speisen und Getränken gut gehen lassen und ausgiebig auf die Jubilare angestoßen.



*Für 45 Jahre:
Ida Gerich und Ingrid Schwinn*